



新年にあたって

新年あけましておめでとうございます。昨年中は、保護者、地域の皆様には教育活動充実のために温かなご理解とご支援を賜り本当にありがとうございました。本年もどうぞよろしく願いいたします。第3学期は、1, 2学年は49日、3学年は42日間の大変短い学期となります。オミクロン株の流行拡大もありたいへん心配ですが、なお一層、生徒一人ひとりが自身の成長を実感できるよう、生徒に寄り添うことを大切に導いてまいりたいと存じます。今学期は生徒の皆さんにとって、卒業、進級につながる大切な学期です。一年間の「まとめ」や新年度への「つなぎ」や「準備」が適切に行えるよう努めてまいります。保護者、地域の皆様のなお一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます（裏面に各学年代表生徒の「新年の抱負」について載せました。ご覧ください）。



リモート始業式 各教室でも礼法正しく行っています

感染症対策について（詳しくは保健だよりをご覧ください）

10月以降、感染が下火となっていた新型コロナウイルス感染症ですが、12月下旬からの感染力の強いオミクロン株への急速な置き換わりと流行が大変心配な所です。

感染症対策は、これまでと大きな変更点はありません。

体調管理（朝の検温等） マスク着用

手指消毒 換気 身体的距離の確保等

これまでの感染症対策の一層の徹底を図ってまいります。

特に、「受験」という人生にとって大きな挑戦の場も控えていますので、3年生だけでなく全校生、全職員、そして保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、感染症対策を進めてまいりたいと存じます。県内でもオミクロン株のクラスター発生とのニュースも入りました。人混み等への不要不急の外出自粛なども大切にしてまいりましょう。なお、発熱や風邪症状の際は、大事をとって家庭での静養や医療機関の受診について改めてお願いいたします。

学校評価アンケート結果及び今後の対策等について

2学期末の学校だよりで一部結果について紹介いたしました。学校評価等の結果を分析し、今後の対策等について取りまとめております。

特に、積極的な発言、家庭学習・メディアコントロール、読書等については、これまで同様、比較的低い結果となりました。生徒達の将来を考える上でとても大切な内容ですので、その充実に向けた取組を保護者の皆様と連携をとりながら進めてまいります。

なお、学校評価及び授業評価結果は、学校のホームページにUPしていますのでぜひご覧ください。

＊＊お知らせ＊＊＊

<1月の主な行事予定>

- 17日(月)会津北嶺高校推薦選抜
- 18, 19日(火, 水)ザベリオ学園高校推薦選抜
- 19日(水)はくほうタイム ノー部活動日
- 20日(木)、21日(金)3年期末テスト
- 21日(金)第3回英語検定、認知症サポーター養成講座（3年）
- 26日(水)ノー部活動日
- 28日(金)第3回生活アンケート

<2月の主な行事予定>

- 14日(月)15日(火)1, 2年期末テスト
- 15日(火)新入生説明会
- 18日(金)3年保護者会・PTA専門委員会
- 21日(月)卒業式練習

荒天の際の対応等について

気温が低く風雪の強い日が続いております。荒天の場合、下校等に変更がある場合は一斉メールで配信いたします。また、ご家庭の迎え待ちの生徒の待機場所も校舎内に確保いたします。また、スクールバス生徒の安全のため、登校の際、バス下車後は小学校周りとするように指導しました。何かご心配なことがありましたら遠慮なく学校までご連絡ください。

裏面へ

新年の抱負を発表しました

それぞれ堂々と自分の考えを述べることができました。代表生徒の皆さんの発表の一部を紹介いたします。

<1年>

三学期には明けテストの他に英検や漢検もあります。今から計画的に勉強を進め、合格できるようにしたいです。生活面では、規則正しい生活に心がけ、元気に過ごせるようにしたいと思います。また、後期の学級委員長として目標を二つあげたいと思います。一つ目は、あいさつです。三学期からは自分から率先して大きな声であいさつをするように心がけたいです。二つ目は、授業に取り組む態度です。二学期は授業の態度がよくなったと色々な先生にほめてもらったので、三学期も授業に集中して取り組んでいきたいです。三学期は、一年のまとめの学期でもあり、二年生になる準備の学期でもあります。そのためにも、休み時間と授業のメリハリをつけ落ち着いた生活を送りたいです。

<2年>

三学期の目標を「勉強と部活動の両立」にしようと決めました。学習面では、分かりやすいノートづくりのために大切なところを自分なりにチェックするなど工夫したいと思います。また、毎日決まった時刻に机に向かい「新研究」の課題や自主ノートで復習するなど家庭学習を充実させたいと思います。部活動では、最後の中体連に向けて、短い練習時間の中でもみんなで一糸懸命練習に励み、悔いの残らないようにがんばっていきたいと思います。三学期は、三年生になるための準備の学期です。あいさつや返事、発言や行動がもっと積極的になることを心がけ、これまで以上に仲良く楽しく、また最上級生になるという自覚と自信をもって学校生活を送りたいです。

<3年>

三学期の抱負は、後悔のない最後の中学校生活を送ることです。もうすぐ受験なので、行きたい高校に行けるように面接の作法や受け答え、勉強の最終確認をする時間にしたいと思います。そして、受験の準備だけでなく、友達や先生方に感謝をしっかりと伝えたいと思います。僕たちは長い人で十三年間一緒に過ごしてきました。家族のような存在です。離ればなれになってしまうのは悲しいけど、残りの日数を今まで以上に団結して、愛と全力で心残りがないようにがんばっていきたいと思います。最後に1、2年生の皆さんに僕たちのよいところを真似してほしいと思います。団結と協力することの楽しさをたくさん経験してください。



ご寄付により環境整備をすすめています

12月の学校だよりでも紹介いたしました。埼玉県在住の荒様のご寄付により学習環境整備を進めております。年末に新たに音響セットを寄贈いただきました。大変素晴らしい音響装置で、大画面ディスプレイとあわせて素敵な芸術鑑賞もできます。また、愛蔵のCDやDVDなど世界の名曲等について100枚以上も寄贈いただきました。すばらしい音楽体験も大いに期待できると思います。なお来年度、多目的教室の内装等も整備し、さらに学習環境を整える予定です。

早速、3年生の理科の授業で活用し大画面と素晴らしい音響により臨場感豊かに天体について学ぶことができました。

